

11月園だより

一日一日、日暮れが早まるのを感じる季節となりました。今年は例年になく台風が多く、一気に秋がやって来たように思います。

先日、どんぐり拾いに行ってきました。沢山のどんぐりを拾って「大きいのがあった!」「すごいですよ!」と言いながら、笑顔を見せてくれました。

11月も自然の変化に気付いたり、肌で感じたりできるようにしていきたいと思います。肌寒い日が多くなりますが、子どもは動きが活発な為、厚着をすると汗をかいたり、風邪をひきやすくなります。冬に向かうこの時期から薄着の習慣を心掛けましょう

今月の行事予定

- 11月28日(月) > 身体測定
~30日(水)
- 11月25日(金) 遠足
- 11月22日(火) 合同避難訓練



11月の歌

- ・まつぼっくり
- ・やきいもグーチーパー
- ・こぎつね

季節の制作

どんぐり



リトミック

♪ おかいもの … いろいろな言葉を歩いたり、足踏みしたりすることでビート感覚を養う

♪ あたま、はな、みみ … 合図により一定のテンポで、すぐ指示された身体の部分を打てるようにする

♪ おうさま … いろいろな音楽に反応し、表現する

保護者の皆様へ ~ご理解・ご協力をお願いします~

例年では11月上旬から感染性(ウイルス性)胃腸炎の感染が流行しております。感染力が非常に強く、症状が軽くても集団感染を引き起こしてしまいます。集団感染を引き起こさないために、ご理解・ご協力をお願いします。

ご家庭で嘔吐、下痢症状を認めた場合

- ・ご連絡をください。
発症状況(症状の状態…回数や認めた時間等)を詳しく聞かせてください。
- ・医療機関を受診してください。
受診時に保育園で同症状が流行していれば、その旨をお伝えください。
- ・受診結果についてもご連絡をください。
感染性(ウイルス性)胃腸炎、また、同症状の場合は意見書の提出をお願いします。
- ・お子さんの体調に応じてお休みしましょう。
感染性胃腸炎は症状の回復後も感染力を有していることや、回復に時間を要する感染症です。24時間以内に2回以上の症状がある、食事や水分を摂ると症状がある、機嫌が悪い…等の場合は、発熱を伴わない場合でも無理をせず、自宅で休みましょう。